

Primera Brigada Aérea efectuó evacuación aeromédica en sector de Cuesta Tana:

## Helicóptero Bell 412 de dotación del Grupo de Aviación N°2 realizó el traslado de dos heridos de gravedad

El Grupo de Aviación N°2 de la 1ª Brigada Aérea, realizó la Evacuación Aeromédica de una madre junto a su hijo menor de edad, quienes producto de un grave accidente automovilístico en el sector de la Cuesta Tana, en la comuna de Huara necesitaron ser trasladados de urgencia al hospital regional Ernesto Torres Galdames de Iquique. El trabajo en equipo de la tripulación del helicóptero Bell 412 junto a personal de sanidad, pudo realizar la misión luego que los equipos médicos del

SAMU y Bomberos brindaron en el lugar los primeros auxilios a los heridos de gravedad.

El despliegue del medio aéreo de la Fuerza Aérea de Chile, quien llegó hasta dependencias de la Escuela de Caballería Blindada del Ejército con los heridos, efectuó de forma exitosa esta Evacuación Aeromédica, entregando los heridos al equipo del SAMU, quienes finalmente los derivaron al principal centro asistencial de la Región de Tarapacá.

